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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。今日は大変時
間が押しておりますので、幸いなことに
手短に、皆さんよろしくお願いいたしま
す。
　芦屋雁之助の歌に「娘よ」という歌
があり、「嫁に行く日が来なけりゃい
いが、男親なら誰でも思う」という出
だしで始まります。私もまさにその心境
でしたが、とうとうやってまいりました。
河野さんと野村さんの顔がほころんで
いるのが羨ましいというのが、偽らざ
る思いです。中村幹事という大変頼り
になるサブがいますので、安心してこの
１年、皆様のお役に立てるように運営
してまいりたいと思います。

高知クラブが
　心を１つにして支える
　　関 裕司ガバナーエレクト

次週より、関  裕司ガバナーエレクトの活動、
　　　　　　　　　   予定他…を掲載します。



Kochi Rotary Club

● ロータリーソング「四つのテスト」

● 今週のピアノ曲「真珠採りのタンゴ」ピアノ演奏：山内るり会員

● お 客 様
米山奨学生　　ワン・ジン・ユンさん

● 新入会員紹介

● 米山功労者（マルチプル）表彰　松岡宣明会員

● 今年度事務局担当　片岡さん　眞屋さん

・氏　　名　　安永眞澄
・生年月日　　1950 年９月 25 日
・職　　業　　四国ガス㈱ 高知支店執行役員支店長
・趣　　味　　スポーツ観戦
・安永眞澄氏挨拶
　はじめまして安永でございます。地元の有志の皆様、経済界の有志の皆様が集まる名門の高知ＲＣに入会させて
いただき、大変ありがたく思っています。平成 10 年から２年ばかり高知にいましたが、当時とは比べものにならな
いくらい市内も整備されており、まだまだ高知の事情等は分かっていません。
　今後は、皆様方とも、ロータリー活動を通じて親交を深めていけたらありがたいと思います。よろしくお願いい
たします。

・氏　　名　　古谷　一
・生年月日　　1960 年６月 28 日
・職　　業　　東京海上日動火災保険㈱ 高知支店長
・趣　　味　　スポーツ観戦（トライアスロン）
・古谷　一氏挨拶
　前任の小林が大変皆様方にお世話になり本当にありがとうございました。私は高知の出身です。弊社で高知支店
長を務める高知出身者は私で 2 人目だと思います。先週、小林に連れられて、各企業にご挨拶に伺いましたが２日
間で 200 人近い方とお会いしました。こちらにも既に名刺交換をさせていただいた方もいらっしゃると思いますが、
何分物覚えが悪く、再度ということになるかも分かりませんが、その時はご容赦いただきたいと思います。
　ＲＣを通じて、皆様方とお付き合いを深めていければと思っています。どうぞよろしくお願いします。

・氏　　名　　高野一郎
・生年月日　　1969 年５月 14 日
・職　　業　　㈱高知丸高 専務取締役
・趣　　味　　海外旅行、アウトドア全般
・高野一郎氏挨拶
　浅学非才の身でございますが、精一杯皆様の足手まといにならないよう努めてまいりますので、どうぞよろしく
お願いいたします。
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◆ 会長方針発表

　今年度の私の方針は計画書に載せてありますので、ご覧い
ただきたいと思います。
　田中作治ＲＩ会長のテーマは「奉仕を通じて平和を」です
が、私は浅学非才ですから、この「奉仕」という言葉がしっく
り頭に入ってこないということが以前からあります。私に宗教
観が薄いということもありますし、生来傲慢ということもある
かも分かりません。そこで少し考えてみました。ロータリーの
綱領にも「奉仕の理想」という言葉がたくさん用いられてお
り、奉仕というのはどういう意味かと三省堂の大辞苑を引い
てみました。１つは国家、社会、目上の者などに利害を考えず
に尽くすこと。２つ目、サービスとして特に安く売ること。
　一方、基になるserviceという言葉の意味は、神様や社会に
貢献すること。人や組織に仕えること。仕事に努めること。役
に立つこと。英語のserviceは仕事をするという意味合いが
強いし、キリスト教の宗教的な意味合いもあるようです。いず
れにしても、決して日本語の奉仕という言葉に含まれるサービ
ス、つまり安く売る、割安で譲るというような意味は全くあり
ません。ここが大変重要なところだと思います。サービスしてく
れとか、サービスしときますという日本語は英語のserviceで
はありません。例えばサービスランチと言ってもアメリカ人に
は意味不明。場合によっては教会で食べる昼飯のことかと思
うのではないでしょうか。他にも、シークレットサービスという
言葉がありますが、うちの女房なら間違いなく、他の人には内
緒で安くしてくれることと思うでしょうが、そうではなくて、国
家秘密情報機関、秘密検察局、つまり秘密で役に立つ組織
とか、秘密で仕事をする機関という意味だと思います。
　こういうややこしい混乱した使い方が起きたのは、恐らく日

本語の奉仕という言葉の２つ目に、安くする、まけるという意
味があり、serviceを日本語に訳すときに奉仕と訳してしまっ
たがために、その奉仕を今度英語に訳す時に、カタカナの安
くしときまっさというサービスの意味を含んでいるのではない
かと勘違いが起こった。この辺が、私に奉仕という言葉が頭
に入って来にくいところだなという気がします。先ほどのサー
ビスランチはもちろんですが、出血サービスに至っては、もし
そのまま訳したらドラキュラもびっくりする大変な意味になっ
てしまいます。
　国際ロータリーの「奉仕を通じて平和を」というテーマは
りっぱなスローガンだと思いますが、奉仕の意味の中にカタ
カナのサービスを入れてしまうと、金出すから平和を頂戴とい
うような意味に聞こえそうで、どうも具合悪いなというのが私
の率直な印象でした。
　ともあれ、私がロータリーに入れていただく時、関ガバナー
エレクトにロータリーに入る意義は何ですかと聞くと、自分の
仕事をしっかりやることで、その仕事を通じて社会に貢献する
ことだという言葉をいただき、非常によくお腹に入りました。
分かりやすい概念だと思います。そのためにも、綱領の１番目
に書かれている、「そのためにも知り合いを広めること」。つま
り、まずは会員相互の親睦こそが今年も変わらぬ高知ＲＣの
第一目標だと考えています。大いに語り、大いに飲み、楽しめ
る会になりますようにお手伝いさせていただくつもりです。
　同時に、関ガバナーエレクトを支える準備作業も大変多う
ございますが、この作業自体も親睦のための共同作業だと理
解していただいて、１年間、どうか中村幹事とともにご協力よ
ろしくお願いいたします。ありがとうございました。

● 幹 事 挨 拶 ・ 報 告
　皆さんご存じのとおり、気が付かない、気が利かない、機転がきかない私ですが、一生懸命努
めさせていただきますので、会長はじめ皆さん方のご指導をよろしくお願い申し上げます。

・本日、例会終了後、定例理事会を開催します。
・昨日から短期交換留学生が高知に入っています。７月６日まで滞在し、杉本会員、尾﨑会員が

ホストファミリーとしてお世話をしています。
・クラブ計画書は７月17 日の例会で配付することを目標に現在編集中です。当面の日程として、

７月 31日は休会となります。
・７月のロータリーレートは１ドル 80 円です。
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◎クラブ奉仕委員会（発表・広末幸彦）
　当委員会は、クラブ運営が円滑で活発
に行われるためには大変重要な役割を
担っていると思っています。会長方針をよ
く理解し、指導も仰ぎながら、９つの委員
会との連携を図って楽しく品格のあるクラ
ブ活動となるよう努めます。

◎会計（発表・松岡宣明）
　本業ですので、土佐弁でいう「てやて
や」なことはできません。早速、昨日朝一
番に事務局に行き、会計帳簿、領収書、請
求書の保存状況及び伝票を確認したとこ
ろ、極めて適切に処理されていることが分
かりました。
　会計と言っても、内容を見ると監査の方が多いと思います。
クラブ会員の貴重なお金を預かって運営している以上は、プラ
イベートに近い使用を認めるのはやめていただきたい。今後、
１年間は細かくチェックしていきたいと思います。

◎雑誌委員会（発表・出来輝喜）
　計画としては、去年と全く同じようにして
いきたいと考えています。早速、今日「ロー
タリーの友」７月号が配付されました。こ
れからは、ためになる記事があれば、例会
時にご紹介していきたいと思っています。

◎会員選考委員会（発表・日和﨑二郎）
　定款第５条の規定に基づいた運営をす
るということで、会員増強・退会防止委員
会と職業分類委員会、この両委員会と連
携を密にとりながら１年間選考をさせてい
ただきます。
　副委員長、委員の皆さんに助けていた
だきながら、人格、識見のある選考を旨としていきますので、
素晴らしい会員さんを推薦いただきたいと思います。

◎会員増強・維持・退会防止委員会
　（発表・久松朋水）
　景気低迷、高齢化等、いろんな理由が
あるかと思いますが、世界的にも会員が
どんどん減っており、会員減少に悩んで
いるクラブがほとんどです。当クラブにお
いても徐々に徐々に減っている状況です。
今年度は３名程度の会員増を図っていき
たいと思っています。退会防止に関しては、親睦委員会、ロー
タリー情報委員会等の協力を得て、会員相互の親睦を密にし
て、新会員の融和を図り退会防止に努めたいと思います。

◎プログラム委員会（発表・宮田速雄）
　年間計画に従って順次決めていきたい
と思っています。７月は大体決まっていま
すが、８月以降はこれからです。新入会員
の皆さんにも卓話をしていただきますが、
まずは、昨年入会してまだ卓話をしていな
い方にお願いします。できるだけバランス
の取れた方、タイムリーな話をと思っています。皆さんにもいろ
んな方を推薦していただければ幸いです。

◎ロータリー情報委員会（発表・高地弘泰）
　当委員会の活動は、ロータリークラブの
奉仕活動について、心構えや行動の実際
について会員に伝えることです。委員の皆
さんとも相談をして、できるだけ早い時期
に実現をしたいと思っています。

◆ 各委員会計画発表

総数

7月　3日

6月19日

（-5）83 60 12 6 84.62

（-6）85 52 13 14 82.00

出席 欠席 メークアップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

台風のため休会

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知ロイヤルRC	 7月10日　夜間例会（旭）	 高知中央RC	 7月12日　夜間例会（城）
	 高知西RC	 7月27日　夜間例会（三）	 高 知 R C	 7月31日　ロータリー休日（三）

※サインメーキャップのできるホテル （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… 高知新阪急ホテル （旭）… ホテル日航高知旭ロイヤル
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◆ 会長幹事慰労会　7月4日
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火曜日 12：30～13：30
三翠園ホテル TEL（822）0131
高知市本町3丁目2-15 高知新聞放送会館1階
TEL（824）8660 FAX（824）2529
http://www.221.ne.jp/kochirc/

創 立
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例 会 場
事 務 局
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■次週のプログラム［ 　月 　 日］　
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●	累計額 	［7月3日現在］
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ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金53,000 円 7,088 円
さんさん

ポリオ募金 0円

会員スピーチ
　島井  和久 会員
　「今夏の需給見通しと節電のお願い」

ニコニコ箱
和田　隆志

千頭　邦夫
中村　裕司

河野　弘訓
野村　　茂
河野　弘訓
森　　由枝

中澤　清一

入交　章二

中島　和代

西岡進一郎
山本　和弘

久松　朋水
小笠原晃男

吉村　貴志
関　　雅文
野原　　強

小寺　啓介

昨年３月定年を迎え、定年後はシニア嘱託としてロータリークラブに所属させていただきましたが、７月以
降は後任の支局長と交代する予定です。どうぞよろしくお願いいたします。人事異動による会長の交代に伴
い６月19日は私にとって最後の例会となるため、出席を予定しておりましたが台風４号の影響で休会となり、
十分にご挨拶も申し上げないまま退会となりました。申しわけございません。入会期間は２年と短い期間で
したがロータリー活動に参加させていただいたことは、大変有意義なことだったと思っております。河野前
会長、高地前々会長をはじめ、入会をご推薦いただきました岩井高知新聞社相談役や会員の皆様には大
変お世話になりありがとうございました。心から厚く御礼申し上げます。最後に高知ＲＣの今後益々のご発
展をお祈りすると共に感謝の気持ちを込めてニコニコします。
バタバタしてニコニコするのを忘れかけていました。中村幹事共 １々年間よろしくお願いします。
夫婦の誕生日をお祝いいただきありがとうございます。このやりがいのある１年が過ぎると２人揃って還暦
を迎えます。皆様のご指導をよろしくお願いします。
前年度は会長、幹事として会員の皆様に大変お世話になりました。千頭会長、中村幹事様、今年度はよろし
くお願いします。
誕生日を祝っていただきありがとうございます。55歳？になりました。
新年度早々に新会長に気を揉ませました。私もうろたえてしまいました。うろたえた時の人間の行動は何を
するか分かりません。思わず隣りの中澤さんにＳＡＡのたすきをかけてしまいました。ニコニコしてお詫び
申し上げます。
１年間ＳＡＡ委員として三翠園の素敵なスタッフの皆様、そしていつも委員会メンバーにお気を使っていた
だきました川添委員長様、本当にありがとうございました。お陰様で充実した１年を送ることができました。
そして、本年度、プログラム委員会の宮田委員長様、どうかよろしくお願いいたします。
千頭新会長の順調な船出と中田由季ちゃんの半世紀倶楽部入り、ともに心からおめでとうございます。今
年もまた素晴らしい１年にしてまいりましょう。
７月の第１回目の会に誕生日をお祝いいただきありがとうございます。嬉しいような寂しいような・・・です
が、これからも楽しく過ごしたいと思います。本日から新しい体制のスタートですね。千頭新会長にエール
を送らせていただきます。ニコニコニコニコ。
誕生日を祝っていただきありがとうございます。千頭会長、中村幹事、１年間ご苦労様です。
誕生日をお祝いいただきありがとうございます。高知にまいりまして、この１年で体の数値が体重、肝臓、尿
酸値・・・さまざま上がりました。次の１年は会社の営業数値も上げなくてはと思っています。
誕生日を祝っていただきありがとうございます。今年は真面目に出席したいと思ってますが・・・。
本日は誕生日を祝っていただき、誠にありがとうございます。余談ですが、本日入会の高野君は、高校の時
の同級生です。私共 よ々ろしくお願いいたします。
誕生日をお祝いいただきましてありがとうございます。
誕生日を祝っていただきありがとうございます。
家内の誕生日をお祝いいただきありがとうございます。また、家内が高知に来た際には、皆さんにいろいろ
とお誘いいただいており感謝です。
妻の誕生日をお祝いいただきありがとうございます。


